



Je me suis installée sur le char de la Catène de Containers aux côtés d'Ambre (Photo SANDRINE GROSJEAN)



Parmi les chars, celui de Miss Le Havre qui ouvrait le cortège



La Catène... vue depuis la Catène en fleurs en papier



La foule était au rendez-vous de cette nouvelle édition du Corsiflor

Plusieurs milliers de spectateurs ont applaudi le traditionnel Corsiflor du Havre, hier dans le centre-ville. Pour le vivre, rien de mieux que de participer à la grande parade de fleurs en papier... sur l'un de ses chars.

## LE HAVRE

# Au cœur du Corsiflor installée sur un char !

KARINE LEROY

**V**ous êtes-vous demandé à quoi ressemblait le Corsiflor du Havre vu de l'intérieur ? Pour le savoir, j'ai demandé au comité des fêtes du Havre, organisateur du rendez-vous, de prendre place au cœur même du défilé, hier après-midi.

Le char représentant la Catène de Containers me tape dans l'œil avec son petit banc. J'y prends place, juchée à un mètre de hauteur. À mes côtés, Ambre, 11 ans et déjà une demi-douzaine de défilés au compteur. « *On est en neuvième position* », me crie cette pétillante brunette,

qui s'apprête à entrer en classe de sixième.

### DE PLUS EN PLUS DE MONDE

15 h 10, notre char s'ébranle. On quitte le quai de Southampton pour se diriger rue de Paris en faisant des provisions de confettis que j'entasse dans les plis de ma robe à la demande d'Ambre. J'en jette quelques poignées. « *Non, attends, ici il y a moins de monde* », me corrige-t-elle.

Au fur à mesure que l'on avance, la foule est de plus en plus dense. Certains dansent, d'autres applaudissent et beaucoup prennent des photos. Je commence à oublier ma

timidité naturelle et les milliers de spectateurs massés de chaque côté du cortège.

Les batailles de confettis ponctuent le défilé au son de *They don't care about us* de Michael Jackson, de *Sing, sing, sing* de Bebo Best & Super Lounge Orchestra et de la musique du film *Le Pont de la rivière Kwaï*.

Avec Ambre, on a élaboré notre stratégie confettis. Je m'amuse et j'en oublie presque que, finalement, j'ai beau être au cœur du Corsiflor, je n'en vois rien à part un bout de mon char. Promis, l'année prochaine, je reprends ma place de spectatrice dans la rue. Ambre me jettera des confettis. ■



Les chars ont rivalisé de couleurs et de beauté

sur le web

PARIS-NORMANDIE.FR

Découvrez notre reportage en vidéo